

Croisière en Péninsule Antarctique à bord du Hans Hansson

Un brise-glaces dans la banquise de janvier, la meilleure période, car les manchots ont leurs jeunes et les baleines sont présentes

Dates :

28 janvier au 12 février 2021



Dès 18'900€ * par
 personne

Prix en base cabine double

**SOUS RÉSERVE DE MODIFICATION &
 DE DISPONIBILITÉ**

**PRIX EN FRANCS SUISSES SELON
 COURS DU JOUR !**

**POUR PLUS D'INFORMATION,
 VEUILLEZ NOUS CONTACTER.**

28 janvier : Arrivée à Punta Arenas, sur la côte Nord du détroit de Magellan. C'est aujourd'hui la capitale de la Patagonie chilienne où votre guide vous accueillera à votre hôtel pour une introduction au voyage. Si vous souhaitez venir avant, nous pourrions vous aider à organiser votre séjour, pour découvrir le détroit de Magellan, le fjord Otway et sa colonie de manchots, voire le Parc national des Tours du Païne. Dîner et nuit à l'hôtel.

29 janvier : Vol vers l'Antarctique – embarquement

Du 29 janvier au 11 février : 14 jours en Péninsule Antarctique et dans les Îles Shetland du Sud :

- Les îles Shetland du Sud (archipel Aïtcho), île de la Demi-lune, Livingstone
- L'île de la Décepton,
- Îles Danco, Cuverville.
- Île Petermann
- Port Neko et baie du Paradis
- Visite de bases scientfques.
- Navigaton spectaculaire dans les détroits Neumayer et Lemaire

Le périple est long et riche d'animaux et de pics alpins, et près de la station scientfque de Vernadsky vous franchirez le Cercle Polaire antarctique par 66°33' Sud

11 février : Vol vers Punta Arenas

12 février : Punta Arenas